

# Noël à Rome avec le prélat de l'Opus Dei

L'Enfant-Dieu nous aime de « son amour infini ». C'est ainsi que mgr Xavier Echevarria s'est adressé à l'Enfant-Jésus, durant la Nuit de Noël à Rome.

25/12/2011

L'Enfant-Dieu nous aime de « son amour infini ». C'est ainsi que mgr Xavier Echevarria s'est adressé à l'Enfant-Jésus, durant la Nuit de Noël à Rome.

Qu'il est facile d'aimer ce Dieu qui sans son infinitude est en mesure de se présenter à nous comme un Enfant démuni, comme disait notre Père. Et ce, pour que nous nous en approchions en toute confiance, pour que nous osions lui parler sans penser que nous le dérangeons, pour que cherchions aussi à lui présenter le berceau de notre pauvre âme. En effet le Seigneur qui est toute bonté, se prête à ce jeu-là.

Pensez, pensons tous, qu'il a pris notre nature humaine, qu'il s'est présenté à nous comme un tout petit, pour nous faire comprendre combien il nous aime, lui qui fait le saut de l'infinitude du Ciel jusqu'à notre pauvre terre à nous. Et il demeure parmi nous, en nous aimant de son amour infini. Il est donc logique que nous apprenions de son exemple à dépenser notre vie pour les autres, avec Dieu.

Joyeux Noël, Joyeux Noël avec cet  
Enfant-là !

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/noel-a-rome-  
avec-le-prelat-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-lu/article/noel-a-rome-avec-le-prelat-de-lopus-dei/) (18/02/2026)